



Réunion de présentation des lycées

publié le 13/01/2025

Mesdames, Messieurs les élèves,
Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

L'échéance des choix d'orientation se précise un peu plus chaque jour désormais. Dans le cadre de la préparation de cette orientation après la 3ème, le collège Gérard Philipe organise, **le jeudi 13 février à partir de 18h00 en salle Villechanoux**, une rencontre entre les représentants des trois lycées de secteur (Jean-Moulin / Aliénor d'Aquitaine / Camille Guérin), ainsi que de plusieurs lycées professionnels et les élèves et parents d'élèves de 3ème du collège.

Un premier temps sera consacré en réunion plénière à la présentation rapide de chaque lycée et sera suivi d'un temps d'échange plus privilégié avec chaque établissement dans une salle particulière. Ce deuxième temps sera le moment pour poser des questions et obtenir les renseignements nécessaires à la construction du projet d'orientation.

Je vous prie de croire, Mesdames, Messieurs, à l'assurance de ma plus parfaite considération.

Le principal
Pierre ALIX



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.